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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

　内容といたしましては、非常に順調にいったと思っ
ております。詳しくは各委員長より報告していただき
ますが、特徴があったのは、体操委員会のＮＨＫやっ
ぺぇ体操に参加したことでした。皆様のご協力ありが
とうございました。
・プログラム委員会（熊谷敏明委員長）
　皆様方のご協力のもと、ほぼ予定通りに一年間プロ
グラムを進めることが出来ました。
　今年度は、皆様方に自分の自慢話をしっかりしてほ
しいとお願いしましたが、なかなか自慢話はしずら
かったためか、そういった話はありませんでした。
　フォーラムは強化月間の月にやるようにとのことで、
ＲＩ特別月間に合わせて行いました。委員長さん方の
ご協力、スピーチを担当していただきました会員の
方々のご協力のお陰で順調に進められましたことにお
礼を申し上げます。一年間ありがとうございました。
・出席委員会（及川富男委員長）
　昨年の 7月 6 日㈭の第 1回例会に於きまして、例会
への出席がロータリー会員の基本であり、多くの会員
に出席していただきたいと、欠席の場合の連絡、
100％出席会員を増加したいというふうにお話申し上
げました。今年度の状況をみますと、毎回例会では30
名～35名の出席でしたが、メークアップの数が特に多
かったようで、100％出席の例会が21回ありました。
昨年度末は13回でした。これからもメークアップが多
かったことが分かります。
　平均出席率も、単純に回数で割ると本年度91.36％、
昨年度は85.9％です。昨年度100％出席者が20名いま
したので、今年度は昨年以上の方が100％出席となる
のではないかと感じております。
・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　当委員会は本年度 5つの事業を計画いたしました。
今までに 4つの事業を終わらせていただき、再来週の
バトンタッチ例会が最終事業となります。
　会長方針にもありました様に、家族例会の重視、ま
た他団体との交流ということを掲げさせていただき、
12月に開催した家族例会には、会員36名、家族38名、
米山奨学生、長期交換留学生、全員で77名という多く
の皆様に参加していただきました。
　他団体との交流につきましても、皆様方に色々と交
流を図っていただいたものと思っております。
　親睦活動委員会としましては、会員相互の親睦を深
める、また、家族を含めて大きく親睦を深め、佐沼
ロータリークラブの絆を深めるという思いで一年間や
らせていただきました。私自身、 4つの事業を通して、
親睦・絆が深まったと確信しております。残っており
ますバトンタッチ例会には 1人でも多くの参加をお待
ちしております。
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　ロータリークラブは異業種の人々の交流集団と言う
一面があります。当クラブの職業分類表にはない職業
を含め、多くの職業の代表的な多彩な人々の入会を期
待します。それが我がクラブの活性化にも繋がります。
　今年度は次の新入会員の職業分類をいたしました。
　　佐藤真哉会員　金融　　二階堂恭子会員　製麺
　　森田峯男会員　自動車販売　　關孝会員　農業
　－以下 9委員会は次回の週報に掲載します。

壮行式。世界大会（トロント）に参加する会員

　ホストファミリーをお引き受けいただきます、髙田
次雄会員には心から感謝申し上げます。ご迷惑をおか
けいたしますが、なにとぞよろしくお願い致します。
　本日は、クラブ協議会です。各委員長さんには、一
年間の事業成果をご報告いただきます。どうぞよろし
くお願い申し上げます。

・古川ロータリークラブより
　　創立60周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・宮城県登米保健所より
　　薬物乱用防止指導員指導研修会の通知
　　日　時　 6月25日㈪　13：30～14：30
　　場　所　登米合同庁舎 5階　501大会議室

・国際奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　世界大会参加の方は、例会終了後、最終的打ち合わ
せを行いますので、Ａテーブルにお集まり下さい。
・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　バトンタッチ例会のお知らせ
　　日　時　 6月28日㈭　午後 6時30分開始
　　場　所　割烹「小竹」
　　会　費　5,000円（Ｓ－ＢＯＸは別途頂戴します）
　　多くのご参加をお待ちしております。
◎壮行式（世界大会・トロント参加）
　　参加者　高橋利光会長夫妻　千葉吉男会員夫妻
　　（8名）  及川昭宏会員　冨士原裕子会員
　　　　　　佐藤早智子会員　二階堂恭子会員
・及川昭宏団長のあいさつ
　総勢 8名で、 6月17日㈰～27日㈬の日程で世界大会
に参加してきます。元気で行って参ります。

・会計（小野寺伸浩会計）
　今年度から年会費が160,000円から180,000円に上が
りましたが、スムーズに移行することが出来ました。
請求書の発行、納入希望等を聞き進めて参りましたと
ころ、一年一括納入が増え、会の運営が順調で、会計
的には楽でした。皆様のご協力ありがとうございまし
た。
・クラブ奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　クラブ奉仕委員会は、12の委員会と協力してクラブ
運営を行って参りました。12の委員会の委員長・委員
の皆様、一年間ご苦労様でした。
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・本日の出席率　90％

・高橋利光会長　クラブ協議会、各委員長さんたち、
よろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　国際奉仕委員長のご活躍と素晴らし
い会合になる事をご祈念申し上げます。

・布施孝之会員　クラブ協議会、各委員長さん、一年
間ご苦労さまでした。

・村上武彦会員　クラブ協議会、ご苦労様です。
・飯塚仁哉会員　ＮＨＫやっぺぇ体操のインターネッ
トに、佐沼ロータリークラブはダンディさんの集
まりですと、お誉めの言葉をいただいております
ぞ！！

・江川元徳会員　今日は春？夏？、気温の変化が激し
いので皆さん、この変化に注意して、健康第一。

・八谷郁夫会員　国際大会参加の皆様ご苦労様です。
・菅野幸一郎会員　今日からクラブ協議会、いよいよ
今年度が終わりますね！

・髙田次雄会員　一年の折り返し 6月に入り、早中旬、
季節の移り変わりはほんとうに早いですね。例会
は、今日を含めて 3回、残りをドジョウ踊りの様
に腰を入れ頑張って下さい。高橋利光会長！

・菅原慶一会員　クラブ協議会です。一年間ご苦労様
でした。

・二階堂恭子会員　全て初めての事、勉強させていた
だきます。

・山田正幹事以下　クラブ協議会、各委員長さん一年
間ご苦労様でした。
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　千葉吉男会員
山田直志会員　菅原文之会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員

及川昭宏会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　大畑好司会員　千葉正宏会員
伊藤幸子会員　佐藤真哉会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週の土曜日（6／9）、ボーイスカウト迫第 1 団育
成会の総会がありました。所用のため、私が出席でき
ませんでしたので、菅原慶一副会長に出席していただ
きました。迫第 1団の方々には、これからも登米地域
の青少年健全育成にご尽力いただきますよう、お願い
申し上げます。
　今週の月曜日（6／11）、佐沼ロータリークラブと
して、米山デイサービスセンターを訪問いたしました。
今年度の慰問活動はこれが最後です。昨年練習を重ね、
今年の 1月より毎月 1回、合計 6回にわたり登米市内
の施設を訪問いたしました。
　佐沼ロータリーダンシングチームの冨士原裕子会員、
佐藤早智子会員、伊藤幸子会員、遠藤光則会員、岩渕
正彦会員、岩渕栄市会員、菅原慶一会員、山田正会員、
布施孝尚会員、佐藤哲弥会員には、一年間に渡り多大
なご協力を賜りましたこと、誠にありがとうございま
した。
　今週の火曜日（6／12）には、及川昭宏国際奉仕委
員長と私で佐沼高等学校に伺い、校長先生、教頭先生
と長期交換留学に関する今後の予定を話し合いました。
　佐沼高等学校の交換留学生、鎌田暖ちゃんに関して
は、現在こちらで出来ることを着々と行っております
が、必要な書類がまだ先方から届いておらず、ＶＩＳＡ
取得や航空券の手配などは行えない状態です。まもな
く書類が届くことになっております。
　また、テキサスより佐沼高等学校に留学するＴａｙｌｏｒ
は、現在のところ8／24㈮に仙台に到着し、地区のオ
リエンテーション終了後、8／26㈰に各ホストクラブ
に引き渡される予定です。

本日の出席率
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：山田正幹事）その 1


